

Mohammedia: les médicaments se vendent en dehors des pharmacies.....

Compte Test - 2009-11-01 00:09:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le bureau du syndicat des pharmaciens de Mohammedia et après avoir reçu de nombreuses plaintes concernant la vente par un épicier de spécialités pharmaceutiques, a saisi le 26 octobre 2009 le gouverneur de sa préfecture. Ce dernier a diligenté une commission qui s'est rendue le même jour chez cet épicier de quartier Essâada pour faire l'inventaire de toutes les spécialités pharmaceutiques stockées chez lui. En plus des produits stériles, notamment des seringues et des compresses, ce commerçant vend des préparations officinales ainsi que des médicaments appartenant à la plupart des classes thérapeutiques (82 boîtes) : Antibiotiques, anti inflammatoires, antalgiques, oestroprogestatifs, antispasmodiques, antiulcéreux, myorelaxant, corticoïdes, etc... En plus des spécialités commercialisées au Maroc, cet épicier vend au détail une spécialité qui semble provenir d'un pays étranger. Dès que les autorités ont fait leur constat, le contrevenant a été emmené au poste pour que les démarches prévues dans pareil cas soient accomplies .Les membres du bureau du syndicat des pharmaciens de Mohammedia ont apprécié le sérieux et la célérité avec lesquelles les autorités ont traité cette affaire et espèrent que les sanctions prévues par la loi 17-04 soient appliquées à la lettre pour stopper ces pratiques qui risquent d'anéantir des années d'efforts consentis pour préserver la santé des concitoyens. Pharmacies.ma